

Fecha: 31-05-2025

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl. : El Mercurio de Valparaiso

Tipo: Noticia general

Título: Desesperación en Gaza en medio de tratativas entre Israel y Hamás para un alto al fuego

Pág.: 13 Cm2: 230,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000





DESPLAZADOS SE REÚNEN EN UN COMEDOR SOCIAL POR UNA RACIÓN.

Desesperación en Gaza en medio de tratativas para un alto al fuego entre Israel y Hamás

GUERRA. Bloqueo de ayuda llevó a la población al robo de camiones con alimentos y al saqueo de hospitales.

asi tres meses de bloqueo israelí a la entrada de bienes básicos a Gaza, ahora distribuídos a cuentagotas, han llevado a la población a la desesperación, por lo que cada vez se extiende más el asalto a los camiones con ayuda humanitaria que comenzaron a entrar esta semana a la Franja, explicaron a Efe trabajadores de agencias a cargo de su distribución.

Además, ayer individuos armados saquearon medicinas y equipo médico en el hospital americano en Gaza. Y en medio de ese caos, drones israelies hirieron ayer a una veintena de personas que se trasladan en busca de comida, mientrastanto anoche continuaban las negociaciones entre Israel y Hamás para un cese al fuego temporal.

"ES MUY ALTO"

"Hay días en los que asaltan el 100 % de los camiones. Hace un par de días creo que asaltaron 30 de 30. A veces no asaltan ninguno, depende. Pero ahora mismo el porcentaje que está siendo asaltado es muy alto", señaló la vocera de la Oficina de la ONU para la Coordinación de Asuntos Humanitarios, Olga Cherevko.

Los equipos de Unicef también fueron testigos entre este miércoles y jueves del asalto de camiones con suministros para niños y bebés mainutridos, relata en mensajes de texto el representante de esta agencia en Palestina, Ionathan Crikx.

"Según los informes de nues-

tros equipos en el terreno, esto lo hicieron personas desesperadas buscando algo para alimentar a sus hijos y bebés", añade Crikx.

A su vez, la Fundación Humanitaria para Gaza (GHF), respaldada por EE.UU. e Israel, confirmó ayer que sólo uno de sus complejos para el reparto de alimento estuvooperativo en el sur de Gaza, lo que resulta insuficiente para una población hambrienta de 2,1 millones de personas.

El único punto de distribución de ayuda operativo ayer, durante menos de hora según fuentes locales, fue el localizado en el barrio de Tel al Sultán, en Rafah, donde decenas de miles de palestinos acudieron a este centro de distribución. Tampoco hubo reparto de alimento en el campamento de Al Bureij, en contra de lo que se había anunciado.

SAQUEO A HOSPITAL

Por otra parte, un grupo de hombres armados destruyó y saqueó medicinas y equipo médico del Hospital de Campaña Americano en AlZawaida, en el centro de Gaza, denunció el Ministerio de Salud gazatí. El portavoz de la secretaría general de la ONU, Stéphane Dujarric, dijo que el asalto "aparenta ser mucho más organizado y muy diferente a los de pasados dias".

Hamás dijo ayer que todavía estaba revisando una propuesta de EE.UU. para un cese del fuego temporal en el enclave, donde 27 personas murieron en nuevos ataques aéreos israelíes. 63

